

Maestra continúa dando clases a pesar de notificación de baja

Por: Obregón Digital. 24/04/2016

Esto por no presentarse a examen de evaluación.

Ciudad Obregón, Sonora.- Como punitivo y propio de un régimen dictatorial, califica la maestra Xóchitl Cázares Grajeda el haber sido notificada de cese el pasado 15 de abril, por no haber presentado el examen evaluador.

La maestra, con 15 años de servicio, dijo que está siendo asesorada jurídicamente, ya que no piensa dejar su puesto en la escuela ubicada en la Col. Valle Verde, agregando que no ha recibido ninguna queja por parte de los padres de familia, y que continuará al frente de los 27 alumnos de 2do de preescolar.

Informó que su caso se está analizando en Hermosillo y que presentó un proceso de amparo. Seguiremos en la lucha, agregó, trabajando por los niños.

Fuente: <http://obregondigital.mx/2016/obregon/maestra-continua-dando-clases-a-pesar-de-notificacion-de-baja-21947.html>

Fotografía: obregondigital

Fecha de creación

2016/04/24